

Submit flight - form

Team member 1 PIC / Team member 1 / PIC

Fields marked with * must be filled in.

PIC Name / Nachname * PIC First name / Vorname * PIC E-Mail-Adress / E-Mail-Adresse *

Team member 2 / Team member 2

2nd Name / Nachname * 2nd First name / Vorname * 2nd e-mail-adress / E-Mail-Adresse *

Balloon / Ballon

Balloon registration / Ballon Kennzeichen *

Track point 1 / Trackpunkt 1

Track point 1 is the point at which the measurement starts. To mark it, please enter the date and time in UTC.

Trackpunkt 1 ist der Punkt an dem die Messung beginnt. Um ihn zu markieren bitte Datum und Uhrzeit in UTC angeben.

TP1 Date / Datum yyyy-mm-dd * TP1 UTC hh:mm:ss *

Track point 2 / Trackpunkt 2

Track point 2 is the point at which the measurement ends. To mark it, please enter the date and time in UTC.

Trackpunkt 2 ist der Punkt an dem die Messung endet. Um ihn zu markieren bitte Datum und Uhrzeit in UTC angeben.

TP2 Date / Datum yyyy-mm-dd * TP2 UTC hh:mm:ss *

File / Datei

As file 1 please upload the original file downloaded from the logger or GPS. Other files, for example files already converted to KMZ, are optional.

Als Datei 1 bitte die vom Logger oder GPS heruntergeladene Originaldatei hochladen. Weitere Dateien beispielsweise bereits nach KMZ konvertierte Dateien sind freiwillig.

File / Datei 1 * F file / Datei 2 F file / Datei 3

Remarks / Bemerkungen

Your message to us. / Ihre Nachricht an uns.

The data collected will only be used by BiVfL for the organisation of the race. I hereby submit a flight for the Friedrich-Wilhelm-Jungius-Cup 2023/24.

Die erhobenen Daten werden vom BiVfL ausschließlich für die Organisation des Rennens verwendet. Hiermit melde ich einen Flug für den Friedrich-Wilhelm-Jungius-Cup 2023/24 an.

After clicking submit registration, please wait for feedback from this page. / Bitte warten Sie nach dem Klick auf Anmeldung abschicken auf eine Rückmeldung von dieser Seite.

Bitte übertragen Sie die Buchstaben in das Eingabefeld. I M O O O Dieses Feld bitte leer lassen

Submit registration / Anmeldung abschicken.

From:

<https://www.ballon-bitterfeld.de/bivfl/> - **Ballonsport im Bitterfelder VfL e.V.**

Permanent link:

<https://www.ballon-bitterfeld.de/bivfl/doku.php/en/jungiuscup/fahrteinreichen?rev=1708248852>

Last update: **2024/02/18 09:34**

